

# 西武塾メルマガ会員企画

## 夏のスケート教室

2023年7月22日（日）において、東大和スケートセンターにて西武塾では初めてのメルマガ会員企画を実施し、65名の皆さまにご参加いただき、『夏のスケート教室』を開催しました。当日の様子をレポートします。

※メルマガ会員とは、西武塾の11期生、卒業生、西武塾に募集したが落選された方々の中でメルマガジンの送信を希望した方々



### 当日のスケジュール

- 12:10 選手紹介・オープニング
- 12:30 スケート教室開催
- 13:10 SEIBU PRINCESS RABBITSの皆さんによるパフォーマンス
- 13:20 ふれあいスケート、シュート体験
- 13:40 集合写真・解散

## 東大和スケートセンターに到着！

スケートセンターに到着した参加者は、受付・着替えを済ませ、スケートリンクに入ります。リンクサイドではSEIBU PRINCESS RABBITSの皆さんがお出迎えをしてくれて、スケート靴の履き方やサポーターの付け方を丁寧に教えてくれました。



## 講師紹介！



\* リンクに入る前に今日スケートを教えてくださる講師の方の紹介です。SEIBU PRINCESS RABBITSの皆さんとアイスホッケーで3度のオリンピック選手となった久保さんの映像が流れ、久保さんの挨拶が終わると参加された皆さんから大きな拍手が沸き上がりました。いよいよ、スケート教室開始です。

## スケート教室開始！

リンクに入るとうまく立つこともできません。どのように滑ったらいいのか、初めて体験する参加者は困惑し、リンクサイドの壁につかまりながらバランスを取っています。と、その様子を見たSEIBU PRINCESS RABBITSの皆さんが駆け寄ってきて優しく滑り方を教えてくれました。



## 迫力満点のパフォーマンスを見学！



休憩のため、リンクサイドに上がると、入れ替わりでSEIBU PRINCESS RABBITSの皆さんが入ってきました。スティックを氷に打ち付けながら、観客を盛り上げます。シュートのパフォーマンスではパックを回しながら巧みにスティックを動かしてゴールに向かって放ちます。3対3の試合では、パックを奪い合い、パスをつないでシュート!! ゴールが入るたびに参加者から大歓声が聞こえました。

## シュート体験しました！

再び、リンク内に入ると、多くの参加者がさきほどのパフォーマンスの刺激を受けてシュート体験をしていました。初めてスティックを持ち、シュートを放つと成功しても失敗しても大きな拍手が沸き上がりました。スケートを始めたばかりでもここまで成長できました。



西武塾事務局では、今後もメルマガ会員企画を実施し、西武塾らしい体験を少しでも多くの皆さまに楽しんでいただけるような企画を考えてまいります。また皆さまと、お会いできる日を楽しみにしています。